



CAPTURA DE INSTAGRAM

LA ACTRIZ COMPARTIÓ UN VIDEO EN EL QUE CUENTA SU GRAVE ESTADO.

La actriz Evangeline Lilly revela que tiene daño cerebral tras su accidente en Hawái

COMPLEJO ESCENARIO. *En mayo cayó “de cara” sobre una roca en una playa.*

La actriz Evangeline Lilly reveló en su cuenta de Instagram que tiene daño cerebral y la mayor parte de su cerebro está funcionando con una “capacidad reducida” tras sufrir una caída.

Lilly, de 46 años y conocida por su papel en la serie ‘Lost’ y en el film ‘Antman’ de Marvel, contó en mayo de 2025 que se desmayó en una playa de Hawái y cayó de cara sobre una roca.

La actriz compartió ahora un video en el que revela que tiene daño cerebral y que se centrará en su recuperación.

“Ahora mi trabajo es llegar con los médicos al fondo de la cuestión y embarcarme en la dura tarea de solucionarlo, algo que no me entusiasma porque siento que trabajar duro es todo lo que hago”, señala.

En el texto que acompaña la publicación, la intérprete dice que es “reconfortante” saber que su deterioro cognitivo “no es solo la perimenopausia”, pero también “desconcertante saber la ardua batalla que será tratar de revertir las deficiencias”.

Su condición la ha obligado a frenar el ritmo y pasar las que asegura que es la Navidad más tranquilas desde hace 14 años, cuando nació su hijo, así que en ese sentido se muestra “agradecida” y “bendecida”.

La actriz aprovechó el anuncio para dar las gracias a todos aquellos que se han preocupado por su estado de salud.

Su publicación acumulaba decenas de miles de “likes” y mensajes de apoyo de actrices como Michelle Pfeiffer y Alyssa Milano. 